



Per E-Mail

An die akkreditierten Medien

Zug, 16. November 2014

MEDIENMITTEILUNG

Demission von Kantonsrichter Dr. Michael Beglinger

Die Administrativuntersuchung, mit welcher alt Bundesrichter Niccolò Raselli beauftragt worden ist, wurde mit einem Bericht abgeschlossen. Die Justizverwaltungsabteilung des Obergerichts des Kantons Zug und Kantonsrichter Beglinger sind auf der Grundlage des Berichts zum Schluss gelangt, dass es den Interessen der Gerichtsbarkeit des Kantons Zug wie auch von Kantonsrichter Beglinger am besten dient, wenn ein beidseitiger Neubeginn erfolgen kann. Auf den 15. November 2014 ist Kantonsrichter Beglinger von seinem Richteramt zurück getreten. Die Justizverwaltungsabteilung dankt ihm für seinen langjährigen Einsatz am Kantonsgericht des Kantons Zug und ist überzeugt, dass Kantonsrichter Beglingers fundierte juristische Kenntnisse dem Kanton Zug weiterhin gute Dienste leisten werden.